

Fecha <b>28.12.2015</b>	Sección <b>Empresas</b>	Página <b>15</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

**TELECOMUNICACIONES**

**Ingenieros mexicanos operan satélite Morelos 3**

Ingenieros mexicanos de **Telecomunicaciones de México (Telecomm)**, de la SCT, operan desde el territorio nacional el satélite Morelos 3, que junto con el Bicentenario, conforman el Sistema Satelital Mexicano (Mexsat).

Según la SCT, la operación desde el país garantiza la autonomía, el control y la soberanía de las comunicaciones tácticas y estratégicas de las instancias de seguridad y protección civil de México, por ser un sistema fundamental para mejorar las condiciones de vida de la población.

En un comunicado, la dependencia refiere que la entrega de la operación del Morelos 3 por parte de Boeing Satellite Systems International, se dio luego de que el satélite alcanzara su posición orbital, desplegara su antena e iniciara el funcionamiento de sus sistemas.

— Redacción

